

飢肥中学校だより R4-9月号

飢肥中でよかった

～ちがいをちからにする学校～



<学校の教育目標のスローガン>

自立・共生・感謝

令和4年9月26日(月)

■ 2学期の始業式を行いました ■

8月25日(木)に、2学期の始業式をZoomで行いました。1年生代表の川越蒼大くん、2年代表の松尾彩吹さん、3年生代表の村田葵さん、生徒会代表の川口小春さんが2学期の抱負を立派に発表しました。それぞれが勉強や部活動、体育大会・文化発表に向けて意気込みを述べました。校長先生の話では、ルパン3世の次元(登場人物)を例にしながら、「コロナ禍で大変であるけど楽しみながら乗り越えていき、「トライ・アンド・エラー・アンド・トライ」の精神で頑張り、失敗しても良い環境をつくり、アウトプット力(表現力)を高めていきましょう。」と、生徒の皆さんにとっては、とても勇気づけられる言葉をいただきました。2学期は、体育大会と文化発表会の2大行事、3年生にとっては進路選択の大事な試験や三者面談がありますが、勇気と元気で頑張りましょう。



【校長先生の話】



【学級での様子】



【生徒会代表川口小春さん】

■ スクールトライアルが行われました ■

9月14日(水)から16日(金)の3日間、宮崎国際大学1年生の島田琳さん(飢肥中卒業生)が、スクールトライアルを体験されました。全学年の授業や清掃・給食などの様子を参観していただきました。やはり夢は学校の先生になることだそうです。本校での良い体験をもとに将来は立派な教師になることを願っています。

■ 南那珂地区中学校英語暗唱弁論大会が行われました。 ■

9月15日(木)に南那珂地区中学校英語暗唱弁論大会が実施されました。暗唱の部には3年生の緒方稟奈さん、弁論の部に2年生の崎村鈴央くんが出演しました。暗唱の部の緒方さんは最優秀賞を受賞しました。弁論の部では崎村翔央くんが立派に発表しました。2人とも1学期から昼休みや放課後、そして、夏休み中にも英語科の先生やALTと一生懸命練習していました。努力は必ず実を結びとはこのことを言っているのだと思います。本当におめでとうございます。

■ 南那珂地区中学校秋季体育大会が行われました。 ■

9月20日(火)・21日(水)・24日(土)に南那珂地区中学校秋季体育大会が実施されました。台風の影響で前半の競技は延期されましたが、部活動の皆さんはそれぞれの競技に一生懸命取り組んでいました。ここで、簡単に結果を報告いたします。本当によく頑張ってくれました。選手の皆さん、お疲れ様でした。

- 野球部(準優勝、県大会出場)
- 剣道部 男子団体戦(3位) 男子個人戦(西村亮匠くんベスト8、他の選手は予選敗退)
女子個人戦(出場選手は予選敗退)
- 男子バスケットボール部(優勝 総当たりのリーグ戦 県大会出場)
- 女子バスケットボール部(総当たりのリーグ戦敗退)
- 男子ソフトテニス部(団体準優勝、県大会出場 個人戦甲斐古里ペア2位県大会出場、他の選手は予選敗退)
- 女子ソフトテニス部(団体第3位、個人戦矢野松下ペアベスト8県大会出場、他の選手は予選敗退)
- 陸上部(男子総合優勝、女子総合2位、個人種目は多くの選手が優勝や入賞で全員県大会出場)